

>Hallan narcofosa en Chihuahua

Cinco cuerpos han sido exhumados de un cementerio clandestino en el municipio norteño de Ascensión.

Primera/Página 14

Localizan otra narcofosa

POR CARLOS CORIA

CORRESPONSAL

estadofinanciero@elcomercio.com.mx

CIUDAD JUÁREZ.— En una narcofosa que fue localizada en el poblado de Ascensión, en la frontera norte de Chihuahua, peritos antropólogos exhumaron cinco cuerpos en avanzado estado de descomposición.

De la semana pasada a la fecha, en este mismo municipio se han localizado cuatro narcofosas; de la primera se extrajeron 20 cuerpos. Una de las fosas clandestinas fue encontrada cerca del poblado de Puerto Palomas.

Del total de los 25 cuerpos exhumados, las autoridades sólo han identificado dos cadáveres.

Por su parte, el vocero de la Fiscalía estatal, Carlos González, confirmó que la localización de las narcofosas en Ascensión ocurrió, luego de que a través de una denuncia anónima se alertara que en el rancho Los Zorritos, cerca de la cabecera municipal, había varias fosas.

Hasta la tarde de ayer sólo se habían encontrado cinco cadáveres.

En una de las primeras fosas, los peritos localizaron dos cuerpos, mientras que en otras dos se encontraron tres cuerpos más, todos de hombres. Los forenses estimaron que todos tenían entre dos y ocho semanas de haber muerto.

El portavoz del gobierno de Chihuahua explicó que "la fiscalía general del estado, Zona Norte, coadyuvó en las indagatorias, enviando personal en coordinación con el Grupo K-9 (elementos caninos), quienes localizaron las tres fosas en las que estaban los restos.

"Posteriormente, peritos de campo y antropólogos forenses se hicieron cargo de las excavaciones y del rescate de los cuerpos", informó el portavoz.

Ya van 25 cuerpos

De la semana pasada a la fecha, en el municipio de Ascensión se han hallado cuatro narcofosas.